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Eleonora combatte tra la vita e lamorte.Ma la città è con lei

La carenza cronica di parcheggi
I casi di quartiere Clai e BorgoRivo
In centro residenti «costretti» all’abbonamento per le zone blu

– TERNI –

LA CARENZA cronica di par-
cheggi soffoca la viabilità cittadi-
na, in centro come in periferia.
«Nel quartiereClai, dove di recen-
te si sono dovute registrare multe
a raffica – afferma il consigliere co-
munale Francesco Ferranti (Fi)
–, si sta ora vivendouna emergen-
za parcheggi che i residenti, per
evitare altremulte, devono affron-
tare pagando abbonamenti di cir-
ca 60 euro al mese per posteggiare
nel parcheggio interrato di largo
Manni. Negli ultimi giorni sono
stati rimossi i cartelli che indica-
vano i posti riservati ai residenti
in via dell’Ospedale, in largoMan-
ni e in via SanNicandro. In realtà
si trattava di un’anomalia poiché
in area pedonale non si posteggia
a oltranza, però ora si mettono
molti cittadini nella condizione
di non avere più un parcheggio e
di dover scegliere tramulte che ar-
riverebbero copiose o tariffe sala-
te nel parcheggio interrato».

«E’ QUINDI necessario – conti-
nua Ferranti – che il Comune in-
dividui un ‘ammortizzatore’ per

questi cittadini. L’assessore Giac-
chetti si è reso disponibile ad av-
viare un confronto con la società
privata che gestisce il parcheggio,
con lo scopo di ottenere agevola-
zioni per i pagamenti dei pedaggi.
Nel frattempo chiederò all’asses-
sore alla municipale un periodo
di tolleranza verso questi cittadi-
ni, messi ovviamente in difficol-
tà». Carenza parcheggi anche a
Borgo Rivo. In un’interrogazione
il consigliere Francesco Filippo-
ni (Pd) sottolinea segnalazioni e

lamentele dei residenti di via del
Tordo e via del Germano. Da qui
la richiesta al sindaco e alla Giun-
ta affinché si possa verificare la di-
sponibilità di ulteriori parcheggi
pubblici per i residenti conside-
rando che «nel piano regolatore
generale sono previste anche in
quella zona destinazioni urbani-
stiche adibite a parcheggi pubbli-
ci e che gli stessi residenti, in
un’ottica di collaborazione, han-
no manifestato la loro volontà ad
un confronto».

Ste.Cin.

Terni

– TERNI –

GREMITO l’auditorium Don Bosco per
ricordare Filippo Micheli, storico parla-
mentare ternano della Dc dal 1948 al 1994
e par tanti anni segretario nazionale ammi-
nistrativo, nel ventesimo anniversario dal-
la scomparsa.Alla presenza di amici e fami-
liari si è parlato del Micheli uomo e politi-
co, ma anche di quel Piano umbro che ave-
va teorizzato fin dagli anni ‘60 lo sviluppo

regionale. Nell’incontro organizzato dal
Centro studi Ezio Vanoni dal titolo «Filip-
poMicheli nella storia dell’Umbria», è sta-
to introdotto il volume di Mario Roych
(tra i relatori) «FilippoMicheli, promotore
e protagonista del Piano umbro». Vincen-
zo Micheli, presidente del Centro Vanoni,
ha ricordato la figura del padre: «Abbiamo
il piacere di ricordarlo come uomo vicino
alla famiglia, ai suoi elettori e alla parroc-
chia di San Francesco».

– TERNI –

LA MANCANZA di un
collegamento ciclabile tra il
centro città ed i quartieri di
Campitelli,Gabelletta, Cam-
pomaggiore e di Cesi al cen-
tro di un’interrogazione del
consigliere comunale Fran-
cescoFilipponi (Pd). Consi-
derato, scrive, «che è stata
realizzata una pista ciclabile
ai lati della carreggiata della
nuova bretella Gabelletta-
Maratta e che è importante
offrire la possibilità ai fruito-
ri di poter arrivare dai quar-
tieri di provenienza all’im-
bocco del percorso, si chie-
de di poter verificare la fatti-
bilità d’installare un’apposi-
ta segnaletica indicante il
puntodi imbocco e il percor-
so della pista ciclabile sulla-
MarattaGabelletta, dai quar-
tieri periferici di Campitel-
li, Gabelletta, Campomag-
giore, Cesi».

FILIPPONI (PD)

«Lì va costruita
una pista ciclabile»

– TERNI –

INLOTTA tra la vita e lamorte la ternana di
42 anni, Eleonora Calabrò, colpita da un grave
malore lunedì mentre svolgeva la sua funzio-
ne di allenatrice di pallavolo, sport che pratica
da anni con successo. Il fatto, che tiene in ap-
prensione la città, si è verificato nella palestra
di Campomaggiore. Il bollettino dell’ospedale
Santa Maria, emesso ieri, parla di un quadro
clinico sì gravema stazionario. «Restano gravi

– cosi si esprime il nosocomio – le condizioni
della 42enne ternana che per una grave embo-
lia polmonare (con ripetuti arresti cardiaci) è
ricoverata da lunedì scorso nel reparto di Ria-
nimazione dell’ospedale Santa Maria di Ter-
ni. Stabile dal punto di vista emodinamico, la
paziente è ancora in coma». Conosciutissima
nelmondo sportivo e in particolare della palla-
volo ternana, si moltiplicano le manifestazio-
ni di vicinanza a Eleonora e alla sua famiglia
in questo difficilemomento. Questi alcuni dei

messaggi postati sui social network da amici e
conoscenti: «ForzaEle,metticela tutta. Stavol-
ta è Colleluna volley al completo (ma non so-
lo) che fa il tifo per te. Ti aspettiamo», «Forza
Eleonora, le tue ragazze ti aspettano«, «Ele un
grande in bocca al lupo, sei una grande donna
e so che riuscirai a superare questo ostacolo.
Ti sono vicino», «Ele metticela tutta. Un forte
abbraccio a te e alla tua famiglia». Un abbrac-
cio collettivo e caloroso a cui ci associamo in
maniera sentita anche noi.

Il ricordo di FilippoMicheli a vent’anni dallamorte

PROPOSTE
Francesco
Ferranti,
consigliere
comunale
di Forza Italia,
chiede
interventi
al sindaco

VIAMAZZINI

Confesercenti
chiededi ripristinare
il doppio senso

INOSPEDALE INCONTROPUBBLICOSULPARKINSON
IN OCCASIONE della Giornata Nazionale Parkinson, domani alle 11 Nel Centro di
formazione dell’ospedale si terrà un incontro pubblico in cui malati e familiari po-
tranno confrontarsi con i medici del Centro Parkinson, diretto da Carlo Colosimo.

– TERNI –

«DOPPIO senso di marcia
in via Mazzini», lo chiede
Confesercenti che presenta
al Comune una petizione fir-
mata da commercianti e resi-
denti. «Ancora una volta – so-
stiene l’associazione riguar-
do al tema più generale della
viabilità e dello smog – l’am-
ministrazione comunale in-
terviene con i palliativi anzi-
ché operare inmodo definiti-
vo oquasi. Si preferisce inter-
venire con l’ennesimo bloc-
co del traffico per gli sfora-
menti relativi alle polveri sot-
tili, intervento sicuramente
dovuto,ma si sarebbe già po-
tuto intervenire con la puli-
zia della stradamediante l’ac-
qua, con la predisposizione
di un piano del traffico mi-
gliorativo dell’attuale, vec-
chio di trent’anni, con uno
studio, serio, sulle modalità
di incremento dell’utilizzo
dei mezzi pubblici o dell’uso
delle biciclette».

«ABBIAMO una petizione
– continua Confesercenti –
firmata dagli operatori com-
merciali e dai residenti per
il ripristino del doppio senso
di marcia in Via Mazzini,
verbalmente anticipata all’as-
sessore competente, o la ri-
chiesta di alternanza del sen-
so di marcia per via Armelli-
ni e via delle Portelle, oggi a
forte rischio incidenti. Se
questa amministrazione si
apre al confronto con la città
e le forze sociali, siamo in
grado di presentare le nostre
proposte. Occorre però da
parte del sindaco, dellaGiun-
ta e di tutto il Consiglio co-
munale uno sforzo di volon-
tà edi decisionismoche supe-
ri questi due anni stancamen-
te trascorsi dalle elezioni».
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